

ETIENNE MALACHANNE EST LE NOUVEAU MAIRE DE SALINDRES

Le conseil municipal de Salindres s'est réuni jeudi 28 avril afin de désigner un successeur au maire Yves Comte, décédé le 14 avril.

C'est Etienne Malachanne, 1^{er} adjoint depuis 2016, qui a été désigné par ses pairs pour siéger sur le fauteuil du maire de Salindres. Élu depuis 2008, ce père de quatre enfants est enseignant-chercheur à IMT Mines Alès (ex-École des Mines d'Alès). C'est ceint de son écharpe tricolore de maire qu'Etienne Malachanne est allé fleurir le monument aux morts de la commune, ainsi que la tombe de son prédécesseur.